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施設のあり方に関連する意見 その他アイディア等

 老人福祉機能 を含めるプラン に対する意見

□ 現在の老人福祉施設のあり方に問題がある
・高齢者が増え、一部しか利用できない
・多くの高齢者が有料施設（中央公民館・運動施設）を利用しており不公
平、送迎バスもない（財政負担もある）

・浴場の利用者は減少するため、小さくして貸し部屋スペースを増やす
・趣味が多様化し、対応できない

□ 公民館の貸部屋が減る
・老人福祉施設の分だけ、公民館が減り、サービス低下が懸念される

□ 高齢者利用に配慮する
・複合化する場合は、高齢者への利用優先、料金減免等を検討する

□ 現在のように高齢者が優先的に利用できる施設がなくなる
・優先的に利用できる部屋数が減る懸念がある
・自分たちだけの場所がオープンになりすぎる 

 図書機能についての意見

□ 図書館の検討を深める
・図書機能が拡充されたことはとても評価される
・図書スペースが広すぎる
・図書の専門家からのアドバイスが必要である
・規模が大きくなるため、司書など運営体制拡充が必要である

・1階と２階に分けた場合、子どもの見守り等が難しくなる。
・書庫スペースの追加について検討する

 フリースペースについての意見

□ フリースペースの検討を深める
・ロビー、コワーキングスペースは、運用を検討しないと利用されない
・２階の眺望が楽しめる場所は、飲食できるようにする
・３階のテラスもフレキシブルに利用できそうで良い
・風が通り、光が入るロビーが魅力的で良い
・図書スペースと公民館の貸し部屋を兼用しては

 小部屋・会議室を増やすことへの意見

□ 利用が増えると思われる小部屋を増やす
・大研修室を一時的に小部屋として利用できると良い
・大きい部屋をパーテーションで区切って、小部屋として利用できるか

□ 事務所を統合して貸し部屋を増やす
・老人福祉施設と公民館の事務所は統合して、貸室を増やす

 防災・防疫に関する意見

□ 保健センターと公民館貸し部屋の兼用について
・防疫上の問題はないのか

□ 浸水（防災）しない部屋を 2階にする
・ホールを２階とする方が良い

・図書館を 2階とする方が良い
 新たな計画に対する意見

□ 老人福祉施設をリニューアルする（別途）
・今回の複合施設の課題や不足する機能を、老人福祉施設のリニューアル
時に反映する

□ 複合化対象を増やす
・青少年センターも複合化対象に含める

 ワークショップの議論・内容

□ 老人福祉機能を含める・含めない
・アンケートの結論は、拮抗ではなく含めないがやや優勢である
・ワークショップだけで決定せず、次年度持越しには反対しない
・現在の公民館、長寿園と複合施設の貸部屋の数を表で比較して欲しい

□ 現在の利用者意見の反映
・現在の公民館や老人福祉施設、保健センターの管理者や利用者からも意
見を聞いて検討する方が良い

・老人福祉施設利用者に、計画への理解を含める取り組みが必要である

□ ワークショップの開催
・これからも可能な限り意思決定に関わっていきたい、参加したい
・ワークショップの進捗を広報等で定期的に知らせて、町民意見を求める
・対面でのワークショップが必要である
・新しい公民館のキャッチフレーズ、コンセプトをつくる
・住民公募で、子どもたちが参加できるモニュメントづくりなどが良い
・ワークショップの意見が反映されるのか不安に感じる

 施設のあり方・アイディア等

□ 若者～働き世代の利用も考える
・子育て世代、高齢世代ではない世代の利用を促す

□ 運営面の検討を進める
・インターネットで公民館の利用予約をできるようにする
・校区外の子どもも利用できるルールに

□ その他質問・意見
・３Ｄプリンタで模型をつくる
・３階の出入口が分かりにくい
・陶芸の窯が屋上にあると利用しにくいのでは

【主な意見】意見募集シートより


